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Каюсь, но не чувствую, что прощён. Почему? 

1Иоанна 1:9 
 

I. Непонимание сути исповедания 

1Иоан. 1:9 Если исповедуем грехи наши, то Он, будучи верен и праведен, простит нам грехи наши и очистит нас от 

всякой неправды 

1 John 1:9 If we confess our sins, He is faithful and righteous to forgive us our sins and to cleanse us from all 
unrighteousness. 
 

1. Немедля 

2. Искренне 

3. Полностью 

4. Точно 

5. Регулярно 

 

1) Регулярно читайте Божье Слово.  

Рим. 3:20 …ибо законом познаётся грех 

Romans 3:20 …for through the Law comes the knowledge of sin. 
 

Рим. 7:7 …Но я не иначе узнал грех, как посредством закона. Ибо я не понимал бы и пожелания, если бы закон не 

говорил: не пожелай 

Romans 7:7 … I would not have come to know sin except through the Law; for I would not have known about coveting if 
the Law had not said, “YOU SHALL NOT COVET.” 
 

2) Размышляйте о святости Бога. 

3) Размышляйте о Божьем Сыне.  

 

II. Незнание природы Бога 

1Иоан. 1:9 Если исповедуем грехи наши, то Он, будучи верен и праведен, простит нам грехи наши и очистит нас от 

всякой неправды 

1 John 1:9 If we confess our sins, He is faithful and righteous to forgive us our sins and to cleanse us from all 
unrighteousness. 
 

1. Верен 

2Тим. 2:13 если мы неверны, Он пребывает верен, ибо Себя отречься не может 

2 Timothy 2:13 If we are faithless, He remains faithful, for He cannot deny Himself. 
 

Иер. 31:34 И уже не будут учить друг друга, брат брата, и говорить: "познайте Господа", ибо все сами будут знать 

Меня, от малого до большого, говорит Господь, потому что Я прощу беззакония их и грехов их уже не воспомяну 

более 

Jeremiah 31:34 They will not teach again, each man his neighbor and each man his brother, saying, ‘Know the LORD,’ for 
they will all know Me, from the least of them to the greatest of them,” declares the LORD, “for I will forgive their iniquity, 
and their sin I will remember no more.” 
 

2. Праведен 
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III. Неверие Слову Божьему 

1Иоан. 1:9 Если исповедуем грехи наши, то Он, будучи верен и праведен, простит нам грехи наши и очистит нас 

от всякой неправды 

1 John 1:9 If we confess our sins, He is faithful and righteous to forgive us our sins and to cleanse us from all 
unrighteousness. 
 

Пс. 102:12 как далеко восток от запада, так удалил Он от нас беззакония наши 

Psalm 103:12 As far as the east is from the west, So far has He removed our transgressions from us. 
 

Ис. 38:17 …Ты избавил душу мою от рва погибели, бросил все грехи мои за хребет Свой 

Isaiah 38:17 … It is You who has kept my soul from the pit of nothingness, For You have cast all my sins behind Your back. 
 

Ис. 43:25 Я, Я Сам изглаживаю преступления твои ради Себя Самого и грехов твоих не помяну 

Isaiah 43:25 I, even I, am the one who wipes out your transgressions for My own sake, And I will not remember your sins. 
 

1Иоан. 1:9 Если исповедуем грехи наши, то Он, будучи верен и праведен, простит нам грехи наши и очистит нас от 

всякой неправды 

1 John 1:9 If we confess our sins, He is faithful and righteous to forgive us our sins and to cleanse us from all 
unrighteousness. 


